



学校が再開してから早いもので1か月が経ちました。委員会もはじまり、子どもたちの高学年らしい頼もしい姿が見えるようになってきました。

いつも通りの学校生活とはいきませんが、様々な制約の中でも、一人一人が意識をして、毎日を過ごしています。気温も上がり、熱中症が心配されますが、例年以上に気を配りつつ、休校で遅れた分の学習を進めてまいります。引き続き、ご支援よろしくお願ひします。



月	火	水	木	金	土	日
		1	2 身体測定	3	4	5
6 朝会(ICT) 委員会	7 口座振替日 尿回収	8 個人懇談会 -40分授業 尿回収	9 個人懇談会 13:10頃下校	10 個人懇談会 尿回収	11	12
13 視力検査 代表委員会	14	15	16	17	18 きらきらチャ レンジウィー ク(~25日)	19
20 5時間授業 (8/31まで)	21	22	23 海の日	24 スポーツの 日	25	26
27	28	29	30	31		
						→

※ 7/21～8/31 14時10分ごろ下校



8日(土)～20日(木)  
21日(金)

夏季休業  
3時間授業(給食なし)



暑い日が続いております。マスクを着用していることもあり、例年以上に熱中症が心配されます。子どもには十分な水分をもたせるとともに、休養と食事をしっかりととれるよう協力よろしくお願ひします。

## \* \* 7月 学年会計 \* \*

修学旅行積み立て	1,000円
給食費	0円
合計	1,000円

※ 7日（火）が口座振替日です

## 6月の様子

ペアの顔合わせでは、2年生の子をリードしながら遊んでいる5年生に頼もしさを感じました。暑い中でも木陰で休憩をとりながら、楽しく過ごすことができました。



一年生を迎える会では、学校生活を各学級で考えたポーズをとり、見事なマネキンになりました。ポーズを考えるときにも子どもたち同士で、一年生を楽しませるために一生懸命考えていました。

